

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil uraian penelitian di atas, dapat di tarik kesimpulan bahwa:

1. Pembentukan karakter siswa di SD N 1 Purwoharjo melalui pembiasaan yang ada di sekolah, seperti upacara setiap hari senin, upacara hari besar nasional, perayaan hari besar Islam, dan infaq.
2. Faktor pendukung dalam membentuk karakter siswa yaitu, melalui pembiasaan-pembiasaan yang diupayakan oleh sekolah. Diantaranya yaitu mengadakan kegiatan sabtu bersih, infak setiap hari Jum'at, kegiatan *istighosah* setiap hari Jum'at, upacara bendera setiap hari Senin, dan hari besar Nasional lainnya, ekstrakurikuler TPQ, serta Peringatan Hari Besar Islam (*Isro Mi'roj* dan Maulid Nabi Muhammad SAW). Faktor penghambat dalam membentuk karakter siswa yaitu, kurikulumnya masih baru, siswa yang baru memulai kegiatan. pembelajaran tatap muka sehingga karakternya masih terbawa seperti pada saat *Covid 19*, kurangnya kedisiplinan guru untuk masuk ke sekolah, dan kurangnya intensif dalam menerangkan penerapan Profil Pelajar Pancasila.

B. Saran

Dari hasil pemaparan di atas sebagai tanda kepedulian penulis terhadap hasil penelitian yang dilaksanakan di SD N 1 Purwoharjo akan memberikan saran kepada:

1. Guru

Sebagai pihak guru sebaiknya lebih diperhatikan lagi dalam tingkat kedisiplinannya, karena ketika guru tidak mencontohkan kepada siswanya maka siswa sulit untuk menanamkan sikap disiplin pada dirinya. Selain itu, guru juga sebaiknya menekankan pengetahuan dan mencontohkan teladan tentang pendidikan karakter siswa sesuai dengan 6 aspek yang tercantum dalam Profil Pelajar Pancasila sesuai target yang diinginkan oleh pemerintah.

2. Peserta Didik

Siswa diharapkan dapat meniru apa yang telah dicontohkan oleh guru. Selain itu, siswa juga diharapkan dapat mengikuti semua pembiasaan-pembiasaan yang telah dibuat oleh pihak sekolah guna mewujudkan siswa yang memiliki karakter sesuai dengan Profil Pelajar Pancasila.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah *rabbi* *alamin*, puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan segala karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Walaupun dalam perjalanan menyelesaikan karya tulis ini tidaklah berjalan dengan mulus, akan tetapi hal ini adalah suatu kebahagiaan bagi penulis karena dapat menyelesaikan tugas akhir untuk mencapai gelar sarjana dengan baik.

Penulis sangat menyadari bahwasannya banyak sekali kesalahan dalam penulisan skripsi ini. Dengan demikian, dengan kerendahan hati dari penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna memperbaiki hasil skripsi agar menjadi lebih baik lagi. Selain itu, penulis juga memohon maaf atas segala kekurangan kesalahan, dan kelebihan baik dari segi bahasa maupun penyajian data-data pada skripsi ini. Kiranya sebagai harapan penulis dengan *ridha* Allah SWT, semoga dengan hasil penelitian yang sangat sederhana ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Aamiin.....